
【 幹事報告 】 松浦 信平 幹事

・地区より山崎高校インターンシップ受け入れのお礼状が届いて

います。（来年 3/16-18 日、小倉会員、山下会員の会社で 2 名ずつ受け入れ予定）

・年末年始の当クラブ事務局休業期間は 12 月 27 日～1 月 4 日までとなります。

・東京日本橋ＲＣ，東京日本橋西ＲＣ、東京麻布ＲＣより事務局移転のお知らせが

来ています。

・東京稲城ＲＣより例会変更のお知らせが来ています。

【 ニコニコ報告 】 小島 馨 委員長

本日のニコニコ： 5,000 円／累計 542,530 円

ビジターフィー： 0 円／累計 38,000 円

松浦 信平 君 成田年度も折り返し点にきて、少しホッとしています。

森谷さん、ようこそいらっしゃいました。

山口 徹雄 君 本日、少々早退いたします。今年1年、ありがとうございました。

小宮 延雄 君 皆様、一年間ご苦労様でした。早退します。

※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。
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『卓話：Ｗｉｎｇ会について』 青少年奉仕委員会 北村 淳 委員長

【 会長挨拶 】 成田 恭隆 会長

先程、ゲストの森谷様を紹介いたしましたが、私がよく行っている

割烹の店で知り合いました。ロータリーの話題になり、言葉で色々と

説明するより見ていただく方が良く分かっていただけると思い、本日例会に出席し

ていただくことになりました。

これから 50周年に向けて、総会員数 50 名を目標に増強をしていかなければなり

ません。そのための色々なアプローチの方法がありますが、一つの方法として、ぜ

ひゲストとして例会への参加を勧めてみて下さい。

≪例会プログラム≫

【司会】
土方 淳 例会向上委員長

【開会点鐘】
成田 恭隆 会長

【ロータリーソング】
ソングリーダー

熊井 治孝 君

『それでこそロータリー』

【ゲスト紹介】
もりや司法書士事務所

司法書士 森谷 有 様

【ニコニコ報告】
小島 馨 委員長

【出席報告】
福田 多恵子 委員長

【委員会報告】
クラブ奉仕委員会

例会向上委員会

【卓話】
青少年奉仕委員会

北村 淳 委員長

【クラブ奉仕委員会】 横倉 利夫 委員長

例会が終わりましたら、この会場で今年最後の炉辺を行います。

参加よろしくお願いします。

【例会向上委員会】 土方 淳 委員長

12 月 31 日の例会は休会です。

1 月 7 日の新年最初の例会は、京王プラザホテル多摩で行います。

左門会員の初舞があります。



【 出席報告 】福田 多恵子 委員長

正会員総数 35 名(内、免除会員数 4 名)

出席会員総数 18 名（内、出席免除会員数 2 名）、事前ＭＵ3 名、合計 21名。

よって、出席率は 63.64％です。来週は、ぜひ 80％以上の出席率を目指したいと思います。

東京日野ロータリークラブ会報
事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3

℡：042-594-3711 fax：042-593-0510

例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿

ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org

メール：info@hino-rotary.org

会 長：成田 恭隆

幹 事：松浦 信平

会報委員長：宮野 孝雄

会 報 委 員：森原 豊 山口 徹雄

奥野 誠也 井村 廣巳

熊井 治孝

【卓話：Ｗｉｎｇ会について】 青少年奉仕委員会 北村 淳 委員長

Ｗｉｎｇ会とは、ＢＨ（ブリティッシュヒルズ中学生国内留学）のＯＢ会のことで、ＲＡＣがその

運営を行っています。ＢＨは今年で１２回目となります。現在、ＢＨは日野ＲＣと日野市との共同事業で、日野Ｒ

ＡＣが事業の一部を担当しています。３回目までは当会の事業で、ＢＨ参加者はＷｉｎｇ会に入ることが条件とな

っていました。

中学２年生でロータリーの事業に参加した学生は、次のように進んでいけたら理想的です。

ＢＨ参加者 → Ｗｉｎｇ会 → 青少年交換 → Ｒｏｔｅｘ → ＢＨ引率支援

→ＲＡＣ、ＲＹＬＡ → ＲＣ

ところが、この事業が評価され日野市との共同事業になった時からＷｉｎｇ会への入会が条件でなくなってしま

い、さらに参加者の名簿等の情報が市から渡してもらえないため、参加者の追跡が困難になってしまいました。今

までのＢＨ参加者は２４３名となっていますが、その後のことが把握できていないのが現状です。

そこで、今年度はＲＡＣとＷｉｎｇ会ミーティングを行いました。第１回は１０月２５日「Ｗｉｎｇ会を知る」、

第２回は１２月１３日「Ｗｉｎｇ会の今後について」でした。いろいろ検討をした上で、できるところから実施し

ていくことになると思います。

ＲＡＣでは、過去のＢＨ参加者調査追跡し、Ｗｉｎｇ会への入会を勧めることや、各種活動への参加を呼び掛け

ていくことなど、いろいろと検討、実施しています。今回のＢＨには、Ｗｉｎｇ会から引率者として２名参加する

ことになりました。ＢＨのＯＢから国際的に活躍している人も今後増えていくでしょう。

最後に、Ｗｉｎｇ会のメンバーは将来のロータリアンですので、皆様ぜひＷｉｎｇ会の存在と活動を見守って頂

きたいと思います。


